

Semblanza del Dr. Luis M de la Fuente



Se graduó en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Buenos Aires, habiendo cursado los primeros dos años de su carrera en la Universidad Nacional de Tucumán.

Posteriormente viajó a los Estados Unidos donde realizó su Internado en el St. Vincent's Hospital de Portland, Oregon, USA y la Residencia en Medicina Interna en el mismo Hospital. La Residencia en Cardiología, la realizó en el General Rose Memorial Hospital de Denver, Colorado, USA, donde fue Subdirector Asistente del Departamento Cardiopulmonar.

Es Fellow y Miembro de numerosas Sociedades Científicas internacionales.

De regreso a la Argentina, luego de casi 10 años en Estados Unidos, fue Director del Departamento Cardiopulmonar, Jefe de Cardiología y Director del Instituto de Hemodinamia y Cardiología Intervencionista del Hospital Privado Sanatorio Güemes. Actualmente dirige los Departamentos de Cardiología Intervencionista del Instituto Argentino de Diagnóstico y Tratamiento y de la Clínica Suizo Argentina.

Es Director Asociado de la Carrera de Médico Especialista en Hemodinamia y Cardiología Intervencionista, Facultad de Medicina, Universidad de Buenos Aires.

Profesor Titular de Cardiología Intervencionista de las Facultades de Medicina de la Universidad del Salvador de Buenos Aires y de la Universidad Barceló, Buenos Aires, Argentina.

Obtuvo el premio American Heart Association: "New Techniques for Teaching Cardiac Auscultation". Abe Ravin, MD, Lane D. Craddock, MD, E. Tucker, MD and Luis M. de la Fuente, MD. General Rose Memorial Hospital and Colorado Heart Association.

En seis oportunidades obtuvo premios de la Academia Nacional de Medicina:

- *Premio "Academia Nacional de Medicina". 1974, Premio "Rafael Bultrich". 1975, Premio "Juan José Montes de Oca". 1976, Premio "Rosalia Feldblit de Garfunkel". 1979, Premio "Rafael Bultrich". 1981, Premio "Rosalia Feldblit de Garfunkel". 1991.*

Es Visitante Ilustre y Doctor Honoris Causa de la Universidad Nacional de Tucumán.

Ha publicado 2 libros de la especialidad: "Función Ventricular" y "Terapéutica por catéter en la Cardiopatía Isquémica. Angioplastia Transluminal y Trombolisis Coronaria", numerosos capítulos en libros de cardiología de Argentina y del exterior, como así también más de 100 trabajos, tanto en el país como en el extranjero.